

松江市健康福祉フェスティバル ブース出展のご報告！！

令和6年6月30日、松江市健康福祉フェスティバルが開催されました。

まつえアドバンス・ケア・プランニング普及・啓発推進協議会で、普及・啓発ブースを出展し、たくさんの方にお越しいただきました！！

120名の方に終活支援ノートを手にとっていただき、12名の方が、相談コーナーを利用され、多くの方にACPについて知っていただくことが出来ました。



アンケート結果(ブース来場者 69名に実施)

人生会議（ACP）について、知っていましたか。

	回答数	%
よく知っている	14	21
聞いたことはあるがよく知らない	23	33
知らない	32	46

アンケートを実施した結果、ACPについて良く知らない人が約8割で、ACPを実施している人(話し合ったことがある)は、2割程度という結果になりました。

最終段階の医療・ケアについて、ご家族や医療・介護関係者等と話し合ったことがありますか。

	回答数	%
詳しく話し合っている	1	2
一応話し合っている	20	21
考えているが話し合ったことはない	35	51
考えたことはない	13	26

今後、より多くの方にACPに取り組んでいただけるよう、当協議会では地域住民のみなさまへの普及・啓発活動を引き続き行っていきます！



当日、相談対応スタッフとして参加いただきました、
松江市医師会 泉先生と、松江地域介護支援専門員協会 井上会長



松江市医師会 泉先生に終活支援ノートについて説明してもらった島根県観光キャラクターしまねっこ